



LIFE – Die Messe für meine Gesundheit: ein Wohlfühl-Wochenende für Körper, Geist & Seele

+++ 13.500 Besucher +++ 120 Aussteller aus 5 Nationen +++ über 130 Fachvorträge +++
Österreichs größte Gesundheitsstraße +++ das hauseigene Genussstudio +++ Premiere: „life“
Teegarten +++ zufriedene Aussteller +++ interessierte Besucher +++ Tag der Schulen +++
Tag der Senioren +++

Körper, Geist und Seele etwas Gutes tun und sich über die neuesten Gesundheitstrends informieren: das war die „life“, Österreichs größte Gesundheitsmesse. Der Andrang war groß, die Aussteller motiviert, die Erwartungen hoch. Und sie wurden erfüllt. Geballtes Gesundheitswissen, in wertvolle Häppchen aufbereitet, so dass man viel mit nach Hause nehmen konnte, so hat sich die „life“ heuer präsentiert. Ernährungs-, Bewegungs- und Gesundheitstipps für ein besseres Leben, prominente Referenten, die aus der Schule plauderten, ein Genussstudio, das Appetit auf gesundes Kochen gemacht hat, qualifizierte Fachberatung von Gesundheits-Experten und Ausstellern, die mit großem Enthusiasmus dabei waren. Und: Österreichs größte Gesundheitsstraße, die kostenlose Gesundheitstests anbot – zur Freude der Besucher. Mit einem Wort: Ein Ausstellungsprogramm, das in dieser Vielfalt einzigartig in Österreich ist.

Tag der Schulen: Die „life“ lud gleich am ersten Messetag zum Tag der Schulen ein und animierte die jungen Besucher zu einem gesunden „life“style.

Tag der Senioren: Die ORF-Radio OÖ-Bühne widmete sich mit Unterstützung der Stadt Wels ganz der zweiten Lebenshälfte: Wie bleibt man gut versorgt? Wie lebt es sich mit Demenz? Wo kann man sich Hilfe holen?

„life“ Teegarten: Im Teegarten warteten selbstgemachte Wildkräutertees sowie süße und pikante Köstlichkeiten serviert von den Schülerinnen und Schülern des abz Salzkammergut auf die Besucher.